

# NUEVOS NOMBRAMIENTOS



Nuestras más sinceras felicitaciones al Dr. Héctor Aviña Jiménez, investigador adscrito a la Coordinación de Ingeniería de Procesos Industriales y Ambientales, quien recibió el nombramiento de Vicepresidente del Consejo Directivo de la Asociación Geotérmica Mexicana para el periodo 2024-2026.

Enhorabuena. |



La Dra. Angélica del Rocío Lozano Cuevas es la nueva titular de la Coordinación de Sistemas Mecánicos, Energéticos y de Transporte a partir del 1 de junio, en sustitución del Dr. David Morillón, quien ha sido designado como Coordinador del Posgrado en Urbanismo.

Al Dr. Morillón le agradecemos la dedicación y entrega con la que desempeñó sus funciones como coordinador y estamos seguros que la Dra. Lozano cuenta con la capacidad para realizar esta nueva encomienda exitosamente. |